

Entschließung

betreffend Weiterentwicklung der hochschulischen Weiterbildung

Die Bundesregierung, insbesondere der Bundesminister für Bildung, Wissenschaft und Forschung, wird ersucht, die Weiterentwicklung der hochschulischen Weiterbildung voranzutreiben. Dazu sollen auf Basis von für alle Hochschultypen einheitlichen (gesetzlichen) Rahmenbedingungen die Zugangsvoraussetzungen zu Weiterbildungslehrgängen vereinheitlicht, die derzeitige Titelvielfalt reduziert und eine hohe Qualität durch einheitliche, transparente Standards für die hochschulische Weiterbildung gesichert werden. Darüber hinaus wird ersucht, mit der Etablierung eines hochschulischen BA Professional sowie MA Professional für hochschulische Weiterbildungslehrgänge Rahmenbedingungen zu schaffen, um die Durchlässigkeit zwischen der Weiterbildung auf Hochschulniveau und der beruflichen Höherqualifizierung zu erhöhen sowie die Orientierung und Vergleichbarkeit für Studienwerberinnen und -werber zu verbessern.

